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Beratungsfolge Termin Status 

Bildungsausschuss 06.10.2015 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur 

Durchlässigkeit der Schulformen an Schulen in der Stadt Halle 
  
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler wechselten während der vergangenen 5 Jahre 
während oder zwischen den Schuljahren jenseits der verbindlichen Wechseltermine 
(beispielsweise zwischen Primar- und Sekundarstufe I) zwischen den einzelnen 
Schulformen? 
 
2. Wie viele Schülerinnen und Schüler wechselten in den vergangenen 5 Jahren nach 
erfolgreichem Sekundarschulabschluss noch an ein Gymnasium bzw. den 
gymnasialen Zweig einer Gesamtschule? 
 
 
gez. Melanie Ranft 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/01221 
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Stadt Halle (Saale)         22.09.2015 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
Sitzung des Bildungsausschuss am 06.10.2015 
Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Betreff: Durchlässigkeit der Schulformen an Schulen in der Stadt Halle 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/01221 
TOP: 7.3 
 
Fragestellung: 
 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler wechselten während der vergangenen 5 Jahre 

während oder zwischen den Schuljahren jenseits der verbindlichen Wechseltermine 

(beispielsweise zwischen Primar- und Sekundarstufe I) zwischen den einzelnen 

Schulformen? 

2. Wie viele Schülerinnen und Schüler wechselten in den vergangenen 5 Jahren nach 

erfolgreichem Sekundarschulabschluss noch an ein Gymnasium bzw. den 

gymnasialen Zweig einer Gesamtschule? 

 

Antwort der Verwaltung: 
 
Zu diesen 2 Fragen liegen der Stadt Halle (Saale) als Schulträger keine Informationen vor, 
da dies nicht in unserer Zuständigkeit liegt. Schülerbezogene Daten werden nur für die 
Jahrgänge 1 und 4 (bzw. künftig 5) erfasst um den Eintritt in diese Jahrgänge zu regeln. 
 
Das Landesschulamt wurde um Mithilfe bei der Beantwortung gebeten. 
Sobald eine Antwort vorliegt, geben wir diese weiter. 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

